

NEWSPAPER

Usai Debat Publik Terakhir, Paslon Nomor Dua Asep Japar Andreas Bisa Lebih Unggul Raih Suara Terbanyak di Pilkada Sukabumi 2024

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.NEWS.PAPER.CO.ID

Nov 23, 2024 - 02:03



Bandung - Komisi Pemilihan Umum KPU Kabupaten Sukabumi menggelar debat publik kedua antara pasangan calon paslon Bupati dan wakil Bupati Sukabumi,

yaitu nomor urut 1 Iyos Somantri-Zainul dan paslon nomor urut 2 Asep Japar-Andreas.

Debat Pamungkas ini digelar di Kabupaten Bandung tepatnya di Convention Center Hotel Sutan Raja Soreang, Jumat (22/11/2024).

Paslon Bupati dan wakil Bupati nomor urut 2 H. Asep Japar-H. Andreas yang diusung Partai Golkar, PKB, PAN, PPP dan Gelora dalam penampilan debat Pamungkas ini memberikan performance yang sangat luar biasa, di mana pada saat debat berlangsung kedua paslon saling melempar pertanyaan dan Paslon no urut 2 yaitu Asep Japar-Andreas memberikan jawaban yang akurat sesuai dari visi misi yang di sampaikan.

Asep Japar dalam misinya di Kabupaten Sukabumi selalu menyampaikan akan mendengar aspirasi dari rakyat untuk memberikan kenyamanan dan kesejahteraan.

"Pemerintah harus menjamin hak-hak masyarakat terlindungi dengan baik. Kami disini bersama pasangan kami bersepakat, kita nanti sebagai pimpinan akan menempatkan diri sebagai pelayan bagi masyarakat dengan menyerap aspirasi dan bisa turun ke bawah mendengarkan langsung apa yang mereka rasakan. Insya Allah kita akan rajin turun ke lapangan dan memastikan setiap kebijakan itu berjalan dengan baik dan lancar," ucap Asep Japar.

Lanjutnya, Paslon Nomor Dua ini akan mengoptimalkan layanan-layanan bagi masyarakat dengan melayani dan melindungi, yang mana kedepannya kita berkomitmen dalam membantu masyarakat miskin, masyarakat kecil dan memberikan bantuan dari Pemerintah.

Selain, itu dikatakan Asep Japar bahwa untuk mewujudkan Kabupaten Sukabumi yang maju unggul dan berbudaya, tentunya kita akan bekerja serius dan konkrit guna membangun dan memperbaiki kebijakan-kebijakan sebelumnya.

Paslon Nomor Dua akan melakukan kolaborasi partikel dan horizontal bersama Pemerintah pusat dan Provinsi guna membantu percepatan pembangunan di Kabupaten Sukabumi tercinta ini.

" Untuk itu, guna tercapainya semua harapan dari masyarakat Kabupaten Sukabumi, kami paslon 02 perlu dukungan dari semua warga masyarakat pada tanggal 27 November 2024, coblos pasangan Asep Japar-Andreas calon Bupati dan wakil Bupati Sukabumi nu Barokah," ujarnya dalam debat tersebut.

Dalam kesempatannya ketika Konferensi Pers usai acara debat, Asep Japar bersama Pasangannya Andreas memberikan penjelasan terkait program-program yang akan dilaksanakan nanti seperti halnya, pasangan nomor urut 2 akan memberikan kredit tanpa bunga pada UMKM yang ada di Sukabumi, melaksanakan program satu desa satu sarjana yaitu beasiswa untuk keluarga para petani serta memberikan kemudahan bagi para investor dan mendorong investor bisa berperan dalam pembangunan di Kabupaten Sukabumi.

Selain itu, Asep Japar juga akan membuka lapangan pekerjaan, menyalurkan dan menampung generasi milenial, memberdayakan para petani dan nelayan,

menguatkan sektor wisata serta memberikan ruang sesuai dengan kebijakan nanti dengan didorong dengan mengoptimalkan layanan-layanan bagi masyarakat dengan melayani dan melindungi.

“Dengan diselenggarakannya debat pasangan calon Bupati dan wakil Bupati Sukabumi pada tanggal 22 dan berlangsungnya pada jam 02.00, Alhamdulillah nomor 2 pasti menang saya yakin 62% pasti unggul,” ucapnya.